

Gute Stimmung beim Helferfest vom Solitudelauf im „Mercure“



Der „Solitudelauf“ organisiert sich über seine Helfer. So die Begrüßungsworte vom Organisationsleiter Gerhard Prasske an die Helfer des Laufes.

Sein Dank richtete sich an alle Helfer, ohne die ein reibungsloser Ablauf nicht möglich wäre.

Jeder Bereich kennt seine Aufgaben und jeder Einzelne weiß was zu tun ist. Eine sehr große Zahl von Helfern ist schon seit vielen Jahren mit großem Engagement dabei.

So konnte auch der 28. Solitudelauf am 07.04.2013 trotz zunächst nicht optimaler Wetterbedingungen erfolgreich durchgeführt werden. Morgens um 7:00h fielen Schneeflocken vom Himmel und die Temperaturen zeigten nicht den Hauch von Frühling. Aber, als es ernst wurde und der erste Start erfolgte, da kam auch die Sonne durch und trug mit zum Erfolg bei.

Vom jüngsten bis zum ältesten Helfer waren von rund 200 Helfern knapp 100 der Einladung zum traditionellen Helferessen gefolgt um dieses Mal im Hotel „Mercure“, einem der Partner des Laufes, einen schönen Abend zu verbringen. Tropische Temperaturen, ein schönes Ambiente, sehr gutes Essen und vor allem gut gelaunte Helfer trugen dazu bei. Es entwickelten sich interessante und abwechslungsreiche Gespräche und es wurde viel gelacht. Hier nochmal ein Dankeschön an das „Mercure“ für das Engagement bei der Ausrichtung dieses Festes.



Begleitet wurde der Abend von einem tollen Bilderbeitrag vom letzten „Solitudelauf“, der vielen erst deutlich machte, an wie vielen Stationen Helfer Einsatz zeigen und wie unterschiedlich die einzelnen Aufgaben sind.

Rundum war es eine sehr gelungene Veranstaltung, die Lust auf Wiederholung macht.

Am Schluss noch der Appell an das Kompetenzteam des „Solitudelauf“ und

dem Helferstamm, noch weitere Personen anzusprechen und diese für das Helferteam zu gewinnen, da Verstärkung nicht schaden kann.

Die Vorbereitungen für den 29. Solitudelauf haben bereits begonnen.

Der Termin wird voraussichtlich der 27. April 2014 sein.

Sibille Rieche, Gerhard Prasske